

Communiqué de presse

Lancement des campagnes de distribution des sacs en toile

Après le lancement de la phase de production des sacs en toile par des coopératives féminines, suite à la signature le 27 mars 2013, des conventions de partenariat entre le Ministère de l'Energie, des Mines, de l'Eau et de l'Environnement, le Ministère délégué chargé des Affaires Générales et de la Gouvernance et les coopératives féminines bénéficiaires, le coup d'envoi des campagnes de distribution des sacs en toile par les associations environnementales sera donné par Monsieur le Ministre de l'Energie, des Mines, de l'Eau et de l'Environnement, le mardi 9 juillet 2013 à Salé, à partir de 11h00.

Ces campagnes de distribution, qui visent à encourager des alternatives écologiques aux sacs en plastique et à sensibiliser les ménages aux modes de consommation durable, seront menées dans un premier temps au niveau de 5 villes : Rabat, Salé, kénitra, Fès et Marrakech et seront étendues progressivement à toutes les régions du Royaume.

9, Avenue Al Araar, Secteur 16, Hay Ryad, Rabat

☎ : 05 37 57 66 49 / 51 / 50 ☎ : 05 37 57 04 68
E-mail : info@environnement.gov.ma : البريد الإلكتروني

9, شارع العرعار, قطاع 16, حي الرياض, الرباط